



Síntesis de medios

08 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Acorralan en Trife a Reyes

Motín en Tribunal Electoral; en vilo, la presidencia

México y EU pactan vigilar las inversiones

AMLO prevé acuerdo para no desligar a la Guardia de la Defensa

Maduro convoca al "combate" en la pugna con Guyana

Crisis en el TEPJF: magistrados chocan en vivo en disputa por la presidencia

Estalla crisis en el TEPJF... otra vez

Zona de Guerra

Falla Pumas en su casa

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Balacera en la Doctores deja un policía muerto

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizaron un cateo en un edificio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde detuvieron a Erick "N" y a Omar "N", integrantes de una célula delictiva dedicada al cobro de derecho de piso en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc; sin embargo, durante una segunda revisión en un inmueble de la colonia Doctores, los criminales que se ubicaban al interior ya esperaban a los oficiales para dispararles, lo que provocó que uno de ellos perdiera la vida; así lo informó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) / [El Día](#) / Sin mención [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#)

Sismo de 5.7 grados originado en Puebla sacude la Ciudad de México

Este jueves las alertas sísmicas sonaron debido al movimiento telúrico que tuvo lugar en Chiautla, Puebla. Instantes después, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó el sobrevuelo de helicópteros Cónдор para verificar daños y supervisar la situación. A su vez, el jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres, informó sobre la percepción del sismo y dijo que no había daños. [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Reporte Índigo](#) / [El Gráfico](#) / Sin mención [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

Se desgaja Cerro de las Minas por sismo en CDMX

Se desgajó una parte del Cerro de Las Minas, en la alcaldía Iztapalapa a consecuencia del sismo de 5.7 grados, con epicentro en el estado de Puebla, no se reportaron personas lesionadas. Testigos aseguraron que policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** laboraron en el lugar. [Basta](#) / [Reporte Índigo](#)

Narco colombiano a prisión; era de la Unión Tepito

Yeison Hernán "S", de nacionalidad colombiana y miembro de un grupo delictivo dedicado a la extorsión, venta de droga, cobro de piso y préstamos de dinero con la modalidad gota a gota, los cuales tienen nexos con la organización criminal la Unión Tepito, fue detenido por policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre calle Transval, en la colonia Primero de Mayo, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Atracó a taquero porque le negó una chela

Un joven se puso agresivo porque le negaron una cerveza y asaltó a un taquero, al que atacó con una botella rota en Lago Amer y Lago Naur, en la colonia Pensil. Tras una persecución, el agresor fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Sotelo. [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de diciembre de 2023

Asesinan a mujer policía en Milpa Alta

El cuerpo de una policía adscrita a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue localizado sin vida y con signos de violencia, en la alcaldía Milpa Alta; autoridades ya investigan su muerte. Según los primeros reportes, una llamada telefónica fue la que alertó a elementos policiacos, en la que denunciaron la presencia de un olor fétido en la carretera Xochimilco-Oaxtepec, a la altura del kilómetro 23. [Basta](#)

Va Morena por más presupuesto a Invi y SSC

Ante el análisis y discusión del paquete económico 2024 para la CDMX por parte de representantes populares locales, la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso capitalino promueve mayor presupuesto para la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Invi. El presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana del órgano deliberativo, Nazario Norberto Sánchez, presentó ante el pleno del órgano deliberativo una proposición con punto de acuerdo para que se incremente en el Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal 2024, un 5% adicional a la SSC, a fin de ampliar la cobertura y la calidad de los programas de prevención del delito. [La Prensa](#)

Temen pobladores de Tláhuac que grupo se apodere de sus tierras con falsos contratos de compraventa

Habitantes del pueblo de Santiago Zapotitlán, en Tláhuac, se mantienen en alerta luego del intento de invasión por grupos de entre 12 y 20 personas que han intentado apoderarse de terrenos. Propietarios del terreno pidieron el apoyo de la comunidad quien se reunió en la iglesia de forma violenta, por lo que tuvo que intervenir el Agrupamiento Metropolitano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con sobrevuelos de un helicóptero de la dependencia. [La Jornada](#)

Columna Al Tiro: Ahí viene el maratón / Salvador Guerrero Chipres

Con la fecha simbólicamente inaugural de las fiestas a la vuelta de la esquina es necesario recordar la importancia de la responsabilidad en el consumo de bebidas alcohólicas y el autocuidado ante situaciones de riesgo. Por ello, desde hace 20 años en la CDMX se aplica el programa "Conduce sin alcohol", ahora impulsado por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, por instrucciones del jefe de Gobierno, Martí Batres. En este tiempo, el número de muertes relacionadas al consumo de bebidas alcohólicas ha disminuido 40%. [El Gráfico](#)

Columna Por la Derecha...!: Economía, seguridad y cultura / Luis Ángel García

La manipulación de los datos estadísticos sobre inseguridad, también distorsionan una lacerante realidad. Hay una fallida o inexistente estrategia de seguridad pública y aunque cada mes se esfuerza el gobierno por hacer creer que la incidencia delictiva va a la baja, nada más alejado de la verdad. Un estudio del ONC acusa que el desmantelamiento de las instituciones de seguridad y justicia ha provocado un grave rezago en los últimos cinco años. [Diario Imagen](#)

Columna Línea 13: Solicitan garantías

Ante el anuncio que recientemente hiciera la alcaldesa de Cuauhtémoc de "no dejar entrar a ningún político oportunista a las calles de la Cuauhtémoc", el Congreso de la Ciudad solicitó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** "efectuar las acciones necesarias para garantizar la integridad física de las personas que participen en las próximas precampañas, campañas electorales y cualquier acto político o gubernamental en la demarcación territorial Cuauhtémoc". [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

08 de diciembre de 2023

Policiaco

Muere motociclista

Un motociclista murió, luego de que aparentemente un automóvil lo embistiera y volcara en el perímetro de la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza. El conductor del auto y una persona más resultaron lesionados. Tras el hecho, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el lugar, abanderaron al herido y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sucumbe un hombre por infarto mortal

Un hombre que se dedicaba a la recolección de chatarra murió tras, aparentemente, haber sufrido un infarto sobre Marina Central, en la colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

¡Acribillan a 2 comerciantes!

Dos hombres que viajaban en una motocicleta fueron acribillados en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, frente al Metro Moctezuma, lo que provocó una gran movilización de la policía. Tras el ataque, arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes notificaron que una de las víctimas ya había muerto. No se reportaron detenidos. [Basta](#)

Parqueado se lo lleva la parca

Un hombre fue ejecutado cuando se encontraba dentro de un auto estacionado en calle Vicente Suárez, en la colonia Carlos Hank González, alcaldía Iztapalapa; los responsables fueron captados por cámaras de seguridad de la zona, por lo que **elementos policiacos** ya investigan la ruta para tratar de dar con ellos. [El Gráfico](#)

Justicia

Avanza ratificación de Ernestina Godoy

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la CDMX avaló el dictamen de ratificación de la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, para permanecer cuatro años más en su cargo y lo subirá al pleno la próxima semana para su discusión. Ahora sólo falta aprobarlo en el pleno del Congreso capitalino y se prevé que se discuta el siguiente miércoles. [Milenio](#) / [La Razón](#)

Concluidos, 71% de asuntos asignados al Poder Judicial

A lo largo de un año, el Poder Judicial de la CDMX concluyó 71% de los asuntos que le fueron asignados, informó Rafael Guerra, al rendir su segundo informe de labores. El magistrado presidente reveló que, en primera instancia, el órgano a su cargo recibió 310 mil 143 expedientes y que se iniciaron 225 mil 826 juicios orales; de ese universo, se resolvieron 161 mil 585 asuntos. [El Universal](#)



Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DEHOY

Desmantelan banda de extorsionadores que operaba en la colonia Juárez; un oficial perdió la vida



La detención de los criminales tiene que ver con una denuncia presentada el pasado 16 de noviembre por diversas extorsiones a comerciantes de autopartes en la colonia Juárez.